

# Freiwilliges Engagement

**LINGEN** Im Rahmen der Woche des bürgerschaftlichen Engagements bis zum 20. September präsentiert sich das Freiwilligen-Zentrum Lingen am Freitag, 18. September, von 10 bis 13 Uhr mit einem Informationsstand auf dem Lingerer Marktplatz. Bürger sind herzlich eingeladen, sich über freiwilliges Engagement zu informieren. Jeder Mensch hat seine ganz eigenen Stärken und Interessen. Tine Schubert und Jens Pinkhaus vom Freiwilligenzentrum helfen dabei herauszufinden, wo diese, auch in Zeiten von Corona, gebraucht und eingesetzt werden können. *pm*